
CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
Gabinete da Vereadora Cida Pedrosa

Requeremos à Mesa Diretora, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades
regimentais, que seja encaminhada uma Apelo ao Presidente da República, Sr.
Jair Messias Bolsonaro, para que sejam descontingenciados, de forma
emergencial, os recursos relativos ao PAC Encostas destinados à Região
Metropolitana do Recife aprovados pela Caixa Econômica Federal.

Em caso de aprovação deste Requerimento, encaminhe-se cópia do Apelo
para:

● Daniel Ferreira, Ministro do Desenvolvimento Regional, Esplanada dos
Ministérios, Bloco E, Sala 802, Brasília/DF - CEP 70.067-901,
gabinete@integracao.gov.br

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife, 4 de junho de 2022.

______________________________
CIDA PEDROSA

VEREADORA DO RECIFE - PCdoB
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REQUERIMENTO Nº 6792/2022

mailto:gabinete@integracao.gov.br


CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
Gabinete da Vereadora Cida Pedrosa

JUSTIFICATIVA

Este Requerimento visa realizar apelo ao Presidente da República, Sr. Jair

Messias Bolsonaro, para que sejam descontingenciados, de forma emergencial, os

recursos relativos ao PAC Encostas destinados à Região Metropolitana do Recife.

Esse programa foi criado no Governo Dilma e contemplava todas as cidades

que tem morros e populações residentes nas áreas de riscos. A Prefeitura do Recife

assinou o Termo de Compromisso em 21/12/2012, aprovando em 2015 o montante

de R$ 150 milhões para as obras de encostas, tendo a URB Recife como Unidade

Executora do Programa (UEP).

As obras dos lotes 1, 2 e 3 foram executadas até 2016, num montante de R$

18 milhões de reais. Os recursos para as obras dos lotes 4 e 5, no valor de R$ 30

milhões, apesar de empenhados, após 6 visitas do então presidente da URB à

Brasília, foram liberados no final de dezembro de 2020, fim da gestão do ex-prefeito

Geraldo Júlio, com obras iniciadas a partir de 2021.

Os recursos para os demais lotes, todos licitados, ainda estão pendentes no

Ministério do Desenvolvimento Regional (MDR). O saldo aprovado pela Caixa

Econômica Federal e sob contingenciamento do MDR é de aproximadamente 74

(setenta e cinco) milhões de reais.

Diante do exposto, solicitamos o apoio dos ilustres Pares desta Casa para a

aprovação desta Proposição de grande relevância social.
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